



Realiza SCOP mantenimiento en puente del tramo carretero Chihuahua–Sacramento

Para mejorar la seguridad de los automovilistas, la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas (SCOP) desarrolla trabajos de mantenimiento, en el puente ubicado a la altura del kilómetro 18 del tramo carretero Chihuahua-Sacramento.

Las obras consisten en el reemplazo de elementos que aseguran el buen funcionamiento de la estructura, mediante piezas de apoyo de neopreno con refuerzo de acero, que permiten su adecuado movimiento.

Se concluyó la colocación de 42 neoprenos en los cuatro extremos de dicho paso a desnivel, distribuidos en ambos sentidos de la carretera.

También se trabaja en las juntas de calzada, que absorben la expansión y contracción térmica de los elementos de concreto, debido a las variaciones ocasionadas por la temperatura.

En lo concerniente a los cambios de las juntas de calzada, la SCOP informó que a la fecha, se registra un avance del 50 por ciento.